



子ども館だより

お問い合わせは

子ども館 79-2566
教育委員会 79-2216

立春の前の日のことを節分といい、旧暦で年の変わり目になります。現在は、この日に豆をまいて邪気を払い、清める行事が行われています。子ども館の子どもたちも、元気に「鬼は外！福は内！」と、鬼を追い払ってくれるでしょう。大人も心の中から悪いものを追い出して、すっきりした心で新しい春を迎えるのですね。

にしあわくらの冬はやっぱり雪!!

～ほんぽこ園～



1年で一番寒い季節の到来。でも子どもたちは、北風に負けずに今日も外で遊んでます。今年は早くから雪が降り、子どもたちは大はしゃぎ!! 「今日は雪遊びする？」と目を輝かせながら聞く子どもたち。雪だるまにそり遊びと真冬で、西粟倉ならではの雪遊びが楽しい毎日です。

げんきっこカルタ大会開催!!

～げんきっこクラブ～



冬休み期間中にげんきっこクラブでは、げんきっこのお友達や子どもたちが大好きなアニメのキャラクターが登場する「げんきっっこカルタ」を、みんなで協力して作成しました。



雪が降る中でも雪遊び!!

寒い日でも心も体もぽっかぽか!!

～つどいのひろば「バンビ」～

毎月あるすくすく子育て相談日。身体測定もできるので、毎月成長を記録できます。



自分たちの作った大きなカルタを使って、体育館の中を走り回って賑やかにカルタ大会を開催しました。

なかなか白熱したバトルとなり、すばらしいスラインディングで取る子どもも。

寒い日でも、子ども館の中はポッカポカ!! 毎回参加してくれる親子もいます。子どもたちは色々なおもちゃで遊び、ゆったりと時間を過ごしています。手遊びをしたり親子で楽しめる企画もあるので、ぜひバンビに遊びに来てくださいね。

